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Сделано, как оказалось, 
было столько, что одно пере-
числение заняло бы здесь 
слишком много места. Но вот 
лишь несколько событий по-
следнего времени. Конечно, 
все мероприятия проходили 
при соблюдении всех каран-
тинных мер, обязательных в 
период пандемии коронавиру-
са. 

Еще накануне празднич-
ных торжеств провели меж-
районный фестиваль-конкурс, 
посвященный году славы и 
памяти в честь 75-летия Побе-
ды в Великой Отечественной 
войне.  Участниками его ста-
ли представители трех райо-
нов – Уренского, Шарангского 
и Тонкинского. Мероприятие 
проходило в местном Доме 
культуры. К его подготовке 
подключились и сотрудники 
библиотеки. С помощью со-
трудников культуры и был 
организован  такой вдохно-
венный и милый литературно-
музыкальный вечер «Дарите 
женщинам цветы».    

В мае этого года  прове-
ли расширенное заседание 
президиума, в котором при-
няли участие глава местного 
самоуправления Александр 
Витальевич Баев и начальник 
управления соцзащиты Ирина 
Владимировна Яшина, а так-
же труженики тыла и участни-
ки войны. Встреча получилась 
праздничной и тёплой. С вру-
чением благодарственных пи-
сем, памятных медалей и по-
здравительных открыток…

Но возвращаемся к не-
давней отчетно-выборной 
конференции. В конце своего 
отчета Татьяна Марковна по-
благодарила председателя 
Нижегородской областной 
организации ВОИ Эдуарда 
Александровича Житухина и 
местную власть за тесное со-
трудничество, взаимопони-
мание и поддержку  в работе 
коллектива организации  ВОИ.

В прениях  выступила  
Нина Петровна  Краева. Она 
остановилась на личностных 
качествах Татьяны Марковны 
Смирновой, охарактеризовав 
её как энергичного, творческо-

С оптимизмом, подбадривая друг друга, строй-
ной колонной мы проехали по улицам нашего го-
рода. Пьянящий запах лугов, утренний гомон птиц, 
кружащих над головой, сразу всколыхнули в душах 
тёплые воспоминания о лете. 

Первая остановка была на мосту через Тёшу. С 
высоты восхищались течением этой удивительной 
реки. Её изгибы и водовороты притягивали взгляд. 
Здесь же фотографировались на фоне воды и кра-
соты осенних листьев. 

А вот уже и наша любимая поляна. Первым де-
лом спустились к воде: опустили ладони в речку и 
прикоснулись к ласковым, холодящим потокам, ох-
лаждающим руки после напряжения в пути. Изуми-
тельные небеса над головой, неоглядная водная 
гладь вызывали в душе глубочайшие почтение к 
русской природе. А какие величавые стали клёны и 
белоствольные берёзы! Все цвета можно увидеть в 
это время года. А стихи так и всплывали в памяти. 
Мы любовались красотой, широтой, мощью родных 
просторов. И читали-читали стихи Пушкина.

Борис Иванович Конурин поздравил всех с пер-
вым выездом на природу в это непростое время 
«пандемии». Выразил надежду на лучшие време-
на, пожелал хорошего отдыха, но главное – здоро-
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29 сентября в Тонкинской районной организа-
ции ВОИ прошла отчетно-выборная конферен-
ция. Председатель Татьяна Марковна Смирнова 
отчитывалась о проделанной работе за период 
с сентября 2015 года по настоящее время.

го, делового человека, не даю-
щего покоя никому, ни членам 
президиума, ни себе. «С та-
ким беспокойным, творческим 
человеком всегда интересно 
работать, чувствуется ответ-
ственность во всем, – особо 
отметила это Нина Петровна.– 
Мы очень ее уважаем и оценку 
ее работе ставим «отлично». 

Поддержала эти тёплые 
слова и член президиума орга-
низации ВОИ Ольга Григорьев-
на Суворова. «Неравнодуш-
ный и беспокойный человек, 
умеющий объединить и спло-
тить вокруг себя единомыш-
ленников», – подчеркнула она 
и выдвинула для избрания на 
должность руководителя ВОИ 
кандидатуру Татьяны Марков-
ны Смирновой. 

Вот так, общим голосова-
нием именно она и была из-
брана на должность предсе-
дателя районной организации 
ВОИ. Быть председателем 
контрольно-ревизионной ко-
миссии доверили и поручили 
Диане Валерьевне Тихомиро-
вой.  

Такое верное и твёрдое 
решение тонкинских инвали-
дов поддержали буквально 
все присутствовавшие в зале. 
Заместитель главы админи-
страции Сергей Александро-
вич Скворцов и начальник 
управления соцзащиты Ирина 
Владимировна Яшина, прини-
мавшие участие в конферен-
ции, также остались довольны 
выбором членов ВОИ. Они от-
метили, что дружный коллек-
тив ВОИ играет заметную роль 
в общественной жизни райо-
на, твердо и последовательно 
выступает за права людей с 
ограниченными возможностя-
ми здоровья.

Ну а в заключение с ответ-
ным словом выступила пред-
седатель РО ВОИ Татьяна 
Марковна Смирнова, поблаго-
дарившая всех присутствую-
щих за оказанное ей высокое 
доверие и выразившая надеж-
ду на поддержку коллег и в 
дальнейшей работе.                                                                                                                                         

 Галина ВЕСЕЛОВА, 
бухгалтер Тонкинской 

организации ВОИ

Осень – это и время велопробега
У нас стало давней доброй традицией  проводить велопробег до берегов 
красавицы Тёши. В этом году сроки этого мероприятия чуть сдвинулись, и 
всё же в конце сентября, в погожий солнечный денёк 18 человек сели на 
велосипеды.

вья. Председатель Велетьминской первички Алек-
сандр Николаевич Голов рассказал о жизни своих 
«подопечных» в условиях  эпидемии. «Энергия и 
инициатива членов наших активистов поистине не-
иссякаемы». Мы проводили игры, ходили в лес, ор-
ганизовали культурно-спортивные мероприятия на 
свежем воздухе. Но самая  любимая  наша  игра – 
это «Дартс», – так рассказал Александр Николаевич.

А вот члены первичной организации № 31 (пред-
седатель М.А. Калёнова)  были активны буквально 
всё лето. На свежем воздухе обсуждали волнующие 
вопросы, строили планы на будущее и даже орга-
низовали поездку в село Пустынь к святым местам.

Затем мы весело отгадывали загадки, пели пес-
ни, играли в игры, соревновались в «Дартс», даже 
получили призы и подарки. Но, к сожалению, всё 
хорошее очень быстро заканчивается. Хотя свежий 
глоток воздуха, свободы необходим нам всегда. 
Домой возвращались усталые, счастливые. Очень 
благодарим за эту замечательную вело-поездку ор-
ганизаторов Наталью Алексеевну Махову, Бориса 
Ивановича Конурина, Наталью Михайловну Марае-
ву. Теперь вот ждём новых встреч!     

Лидия ШАРОВА,
член президиума Кулебакской ГО ВОИ

Балахнинская органи-
зация общества инва-
лидов состоит в своем 
большинстве из людей 
«серебряного возрас-
та», как и многие другие 
подразделения ВОИ.  И 
значит, октябрь – са-
мый красочный месяц 
осени – и им адресует 
свой праздник – день и 
декаду пожилого чело-
века.

Мария Владимировна Ши-
ряева, председатель организа-
ции ВОИ, недавно поведала, как 
отметили этот праздник в Балах-
нинском городском округе:

– Для одиноко прожива-
ющих инвалидов у нас были 
приготовлены подарки, ведь 
мы знаем, что люди ценят та-
кую заботу. Сейчас, в условиях 
пандемии коронавируса, осте-
режешься лишний раз сходить 
в магазин. Но об этих людях 
позаботились. Особенно благо-
дарны нашему верному другу, 
генеральному директору ООО 
«Исток» Владимиру Михайло-
вичу Гусеву. Десять лет он по 
собственной инициативе снаб-
жает общество инвалидов от-
борным картофелем. Приво-
зит его столько, чтобы хватило 
всем нуждающимся. А это бо-
лее двух с половиной тонн. 

Надеемся на появление но-
вых друзей. В сентябре прошли 
выборы депутатов в представи-
тельные органы власти, в том 
числе от Балахнинского муни-
ципального образования. Уже 
есть предварительная догово-
ренность, что с новым депутат-
ским корпусом будем работать 
плотно. Мы видим, что команда 
подобралась сильная, понима-
ющая ближайшие перспективы 
округа. В содружестве с депута-
тами многие наши социальные 
и бытовые проблемы, надеем-
ся, будут решаться гораздо эф-
фективнее.

Опыт такого сотрудниче-
ства уже имеется. Админи-
страция района уже пятый год 
помогает нам проводить па-

ралимпийские игры, причем 
дважды в год. Промышленные 
предприятия города, особенно 
АО «Волга», приглашают пожи-
лых инвалидов на все концерты 
в своих культурных центрах, на 
корпоративные праздники. 

Бытовые проблемы нам по-
могает решать даже и прокура-
тура. Вообще с правоохрани-
тельными органами приходится 
сталкиваться довольно часто. 
В суды, например, приходится 
захаживать как на работу, ког-
да требуется общественный 
защитник. Частенько посещаю 
многодетные семьи с двумя и 
более инвалидами детства. А 
затем мой путь лежит в служ-
бу социальной защиты – надо 
ходатайствовать о помощи се-
мьям и инвалидам. Вот недавно 
член ВОИ Геннадий Сергеевич 
Новоженин таким образом по-
бывал в санатории.

Другие с удовольствием ез-
дят в культурные и духовные 
центры региона. По сути, мы 
посетили все значимые мона-
стыри и храмы Нижегородского 
края. Побывали во Флорище-
вой пустыни, храме села Тро-
ицкое Воскресенского района, 
в Сартаково, Оранках, храме 
Владимирской иконы Божьей 
Матери в Селянцево. И во мно-
гих других местах. В театры, к 
сожалению, пока не попадаем 
из-за пандемии. 

Могу с уверенностью ска-

зать, что мы делаем всё воз-
можное, чтобы люди как можно 
меньше оставались один на 
один с собой, тем более в по-
жилом возрасте. Одиночество 
человека съедает. И поэтому 
мы стараемся развлекать са-
мих себя и других. На Новый 
год, 8 Марта, Пасху, декаду ин-
валидов снимаем так называе-
мый «болгарский домик» (там 
действительно когда-то жили 
болгары, строившие одно из 
балахнинских предприятий) и 
творчески отдыхаем всем акти-
вом общества инвалидов. Ста-
раемся быть частыми гостями в 
доме милосердия, доме ветера-
нов… У нас есть два творческих 
объединения – «Балахнинские 
зори» (руководитель Александр 
Михайлович Сербунов) и «От-
крытые сердца», направляет 
которые Наталья Борисовна 
Васина. Пожилые люди и инва-
лиды охотно здесь занимаются. 
Единственное препятствие – 
так это коронавирусная инфек-
ция, откорректировавшая наши 
концертные планы. Но мы ярые 
оптимисты, переживем и эту на-
пасть.

Подготовила 
Светлана ИСАКОВА

НА СНИМКЕ: Момент воз-
ложения цветов к памятнику 
Неизвестного солдата в г. Ба-
лахна во время областного 
автопробега "Рубеж оборо-
ны, г. Горький".
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